
日程第 １  一般質問 

 

議席 氏   名 事    項 要    旨 

５ 後藤 三治 

１２月定例会一般

質問回答の確認と

今後の対応 

 

①９月の一般質問が一部削除され再放送されたこ

とにつき、町長及び総務課長から答弁を受け、議

長及び議会運営委員長と話し合いを行った結果

について、町長の見解は。 

②７月の臨時議会で提出された「議長不信任案」は

議会サイドの案件で、町長は全く知らなかったと

発言されているが今も同じなのか。 

③町道の改修等計画は道路管理者である町が主導

で行うべきと考えるが如何か。 

２ 津留 智幸 

少子高齢化を踏ま

え阿蘇地域でのス

ポーツ振興策とそ

の財源について 

①ふるさと納税寄附金を活用したスポーツ振興策

のこれまでの実績と、今後の財源確保をどのよう

に行うか伺う。 

②当初予算でもふるさと納税寄附金の計上がなさ

れているが、寄附者の意向について伺う。 

③要望に応えるため、ロアッソ熊本と進めた事例を

参考にヴォルターズについて具体的な事業内容

を伺う。 

④対象者を町民だけにとどめず、施設の供用など阿

蘇地域でのスポーツ振興のリーダーシップを高

森町が担っていくことについて、町長の所見を伺

う。 



１ 後藤 巌 

高森町の公共交通

・交通手段の現状

、そして今後の運

用 

①地域公共交通会議の役割と議論について。 

②南阿蘇鉄道沿線地域公共交通網形成計画の役割

と議論について。 

③住民の交通手段として、南阿蘇鉄道の二次交通と

しての利用促進は。 

④町民バスのランニングコストは。 

⑤シニアカー導入の現状について。 

⑥高齢者の外出機会の創出について。 

⑦南阿蘇村と共同で運行することにより利便性の

向上、運用コストの削減が考えられるが、その点

について伺う。 

 


